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A voz do Povo

AZIZ AHMED
������������������� 
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Quem contou esta história, em depoimento para o livro 
“Memórias da Imprensa Escrita”, de minha autoria, foi o 
jornalista Jorge de Miranda Jordão, uma lenda do jorna-
lismo, falecido em 10 de fevereiro de 2020 e que, sábado 
último, completaria 89 anos. Em 1959, ele comandava 
a redação da extinta “Ultima Hora” de São Paulo, onde 
o hoje acadêmico Ignácio de Brandão Loyola assinava a 
coluna “São Paulo Confi dencial”. Certo dia, Loyola rece-
beu do repórter Afonso de Souza uma informação bizarra, 
que lhe fora confi denciada pela deputada estadual paulista 
Conceição da Costa Neves (1908-1989). Ela estava numa 
comitiva da Assem bleia Legislativa paulista em visita ofi -
cial a Moscou. Depois de um jantar oferecido pelo governo 
russo, no Kremlin, quando os brasileiros embarcavam no 
ônibus para retornar ao hotel, caiu do sobretudo do depu-
tado Murilo Souza Reis (1915-2005) uma penca de talhe-
res de prata, que o distinto parlamentar havia surrupiado 
durante o banquete. O Loyola sapecou a nota na coluna. 
Dias depois, foi cobrir um evento na Assembleia e eis 
que o deputado, grandão e truculento, avançou sobre ele, 
desferindo um soco que passou de raspão. Veio a turma 
do deixa-disso e o presidente da Casa, o então deputado 
Abreu Sodré (1917-1999) — que viria governar São Pau-
lo de 1967 a 1971 — ainda mandou prender o colunista. 
Durante alguns dias, Miranda publicou na primeira página 
uma nota dizendo que a Assembleia — composta de 50 
deputados — tinha só 49. Listava o nome deles, omitindo 
o do Souza Reis, que acabou indo ao jornal re tratar-se. 
Mas não devolveu os talhares.

���	�

O ex-deputado Eduardo Cunha trabalhou nos bastidores da Câmara, junto 
a antigos colegas que lhe devem favores pelo resto da vida, em busca de 
apoio à aprovação do voto impresso.

��������������
Na semana passada, Geraldo Alckmin e Gilberto Kassab tiveram 
um jantar a sós, segundo uma fonte próxima ao ex-governador. 
O que fi cou decidido sobre a mudança de Alckmin para o PSD? 
Nada. 

	���	�������
Não se lamente que está envelhecendo. É um privilégio negado a 
muitos.

	
	����	����
Em 2002, o publicitário Duda Mendonça, falecido ontem, 
deu de presente ao ex-presidente Lula, num restaurante 
em Ipanema, zona Sul do Rio, uma garrafa do renomado 
vinho francês Romanée-Conti, safra de 1997. Custava, na 
época, mais de R$ 6 mi.

	
	����	������
Em outubro de 2018, vésperas da eleição que resultou na 
escolha de Jair Bolsonaro contra Fernando Haddad (PT), 
Duda Menedonça afi rmou que a eleição daquele ano foi 
“a mais doida que já vi”. 

	
	����	������
Conta o publicitário Jomar Pereira da Silva Roscoe que 
a agência de Duda, DM, pioneira no marketing eleitoral 
no país, tinha as iniciais do seu nome e refl etia sua fé 
que “Deus é Mais” também no nome da escuna, na qual 
recebia os amigos para passeios em Salvador.

	�����������������	�
O TCU vai colocar ainda mais lenha na fogueira con-
tra o voto impresso – e, consequentemente, contra Jair 
Bolsonaro. O Tribunal prepara um relatório apontando 
para o alto e desnecessário custo que a medida traria para 
os cofres públicos. Consultado, o TCU confi rma que o 
assunto é objeto do processo 025.548/2021-2, ainda sem 
documentos públicos.

��	����������
Do padre Júlio Lancellotte, em entrevista a Mário Sergio 
Conti:
— Não adianta botar Deus acima de tudo e colocar as 
pessoas abaixo do nada.

��������	�
Um dos mentores da tanqueada, aquele patético desfi le 
de blindados fumegantes e caindo aos pedaços na Espla-
nada dos Ministérios tem sido chamado, na internet, de 
“Rainha da sucata”.

����	�����
A Embraer está em negociações com a American Airlines 
para a venda de novo lote de aeronaves E175. Em 2018 
a companhia aérea norte-americana comprou 15 jatos 
desse modelo.
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Num vídeo que circula desde sexta-feira nas redes sociais e 
no Twitter, o deputado e cantor sertanejo Sérgio Reis (foto) 
aparece numa reunião com mais de 20 lideranças do agrone-
gócio e dos caminhoneiros para organizar uma manifestação 
em favor do presidente Jair Bolsonaro no dia 7 de setembro. 
“Nós vamos parar 72 horas”, diz Sérgio Reis “Se não fizer 
nada, nas próximas 72 horas ninguém anda no país. Não vai 
ter caminhão nem para trazer feijão para vocês aqui dentro. 
Vai parar porto, vai parar tudo. E não é só Brasília, é o país”. 
Várias lideranças de caminhoneiros reagiram, desmentindo a 
realiza ção do ato e afirmando que Sérgio Reis não representa 
a categoria.
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U
ma em cada três mortes 
causadas pela covid-19 
em menores de 18 anos 
no Brasil em 2020 viti-

mou bebês de menos de 1 ano de 
idade. A conclusão é de um estu-
do de pesquisadores da Fundação 
Oswaldo Cruz (Fiocruz), que ana-
lisaram 1.207 óbitos provocados 
pela doença entre menores de ida-
de no ano passado, tendo como base 
os dados do Sistema de Informação 
sobre Mortalidade Infantil do Minis-
tério da Saúde.  

As mortes por covid-19 
entre recém-nascidos (bebês com 
menos de 28 dias de vida) represen-
taram 9% de todos os óbitos provoca-
dos pela doença entre crianças e ado-
lescentes, enquanto bebês com idade 
entre 28 dias até menos de 1 ano res-
ponderam por 28% dessas mortes. 

A faixa etária de 1 ano concen-
trou 8% das mortes entre crianças 
e adolescentes e a de 2 anos, 5%. 
Com isso, as mortes de bebês de até 
2 anos representaram cerca de 45% 
de todos os óbitos entre crianças e 
adolescentes por covid-19 no Bra-
sil em 2020.

A pesquisa foi coordenada 
por Cristiano Boccolini, integrante 
do Laboratório de Informação em 
Saúde do Instituto de Comunicação 
e Informação Científi ca e Tecnoló-

gica em Saúde da Fiocruz. Ele alerta 
que é mais comum que crianças e 
adolescentes tenham formas assin-
tomáticas de covid-19, porém, eles 
não estão imunes a formas graves.

Boccolini ressalta que, para pro-
teger as crianças, a vacinação de 
adultos deve ser acelerada, com 
prioridade para gestantes e lactan-
tes. “Contudo, para conter a circula-
ção do vírus e proteger nossas crian-
ças, o uso de máscaras e o distan-

ciamento social devem continuar, 
mesmo após a vacinação”, afi rma. 

O pesquisador recomenda que 
mães com covid-19 continuem a ama-
mentar os fi lhos se ambos tiverem 
condições físicas para tal, já que os 
benefícios da amamentação superam 
em muito os riscos de contaminação. 
Para minimizar a chance de transmis-
são, é preciso reforçar os cuidados 
por meio do uso de máscaras PFF2 
e N-95, além de higiene das mãos.
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Figura disputada entre polí-
ticos, o marqueteiro Duda Men-
donça, que morreu aos 77 anos, 
teve uma carreira marcada por 
grandes trabalhos em eleições no 
Brasil. A morte de Duda foi confi r-
mada pela família nesta segunda-
-feira (16). Ele estava internado 
em São Paulo, no Hospital Sírio 
Libanês.

O ex-marqueteiro do Partido 
dos Trabalhadores (PT) estava 
hospitalizado para tratar um cân-
cer no cérebro e fazia quimiotera-
pia. Em junho, ele foi diagnosti-
cado com a Covid-19, teve o qua-
dro de saúde agravado e precisou 
ser intubado. O corpo de Duda 

será cremado, e os detalhes sobre 
o local estão sendo defi nidos pelos 
familiares.

Entre as campanhas que lide-
rou, se destacam a de Paulo Maluf 
à Prefeitura de São Paulo em 1992, 
e a de Luiz Inácio Lula da Silva 
para a presidência em 2002. Na 
Europa, Duda também ajudou a 
eleger o ex-primeiro-ministro lusi-
tano Pedro Santana Lopes.

José Eduardo Cavalcanti de 
Mendonça, o Duda, nasceu em 
10 de agosto de 1944, em Salva-
dor. A trajetória profi ssional de 
quase 50 anos começou a ganhar 
forma ainda em 1975, quando ele 
criou a agência DM9 Propaganda.

Estudo da Fiocruz analisou 
óbitos entre menores 
de 18 anos em 2020

Ele estava internado 
em São Paulo, no 
Hospital Sírio Libanês
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D

iante do cená-
rio político é 
comum apare-
cerem informa-

ções sobre as gestões pas-
sadas do município, sendo 
assim, aparecem também vá-
rias desinformações. Para es-
clarecer, advogados especia-
listas comentam sobre o tema 
e, assim, evitar que o eleitor 
fi que confuso.

As contas em questão, são 
do ano de 2019, cujo perí-
odo teve três prefeitos: Maria 
Dalva ( Cilene), vice-pre-
feita qu assumiu a prefeitura 
com a renúncia do cargo que 
pertencia a Anderson Alexan-
dre, hoje deputado estadual. 
Logo depois, Maria Dalva 
foi afastada do cargo pela Jus-
tiça, assumindo o presidente 
da Câmara de Silva Jardim, 
Webster dos Santos (Binho 
da Agricultura) .

Com as eleições para 
nova Presidência da 
Câmara naquele período, 
foi eleito Jaime Figueiredo , 
assumindo o cargo de pre-
feito interino de 29 de outu-
bro a 31 de dezembro de 
2019.

Segundo especialistas, 
nas contas de Jaime Figuei-

redo, não foi juntado um com-
provante de recolhimento 
de Contribuição Patronal do 
IPSJ(Instituto de Previdên-
cia dos Servidores Públicos 
de Silva Jardim), referente ao 
mês de novembro de 2019, 
porém este documento foi 
juntado no Recurso de Con-
sideração do dia 30 de abril 
e, no dia 07 de maio outro 
advogado fez um embargo 
de declaração, no entanto, 
já haviam recorrido.

A decisão que aparece no 
documento, é o embargo de 
declaração, pois já haviam 
juntado os documentos 
ao Recurso de Conside-
ração, por isso ela não foi 
recebida, levando aos leigos 
entenderem que as contas 
foram rejeitadas, quando na 
verdade, ainda não foi jul-
gada. Agora, segue para um 
outro relator, para depois 
uma plenária. Isso quer dizer 
qu ainda não tem decisão do 
tribunal.

No pedido, além de apre-
sentar os recolhimentos 
de Contribuição Patronal, 
a defesa pede que os ges-
tores, no caso três naquele 
ano, sejam julgados separa-
damente como manda a lei.
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O setor de Imunização, 
da Secretaria de Saúde de 
Itatiaia, realizou ontem 
mais um dia de repesca-
gem da primeira dose da 
vacina contra a Covid-19. 

Hoje, os moradores 
acima de 40 anos poderão 
ser imunizados e nesta 
quinta (19) e sexta-feira 
(20), serão contemplados 
os moradores abaixo de 
39 anos. De acordo com a 
Secretaria de Saúde, mulhe-
res devem comparecer das 
09h às 11h e homens, das 
13h30 às 15:30h. A repes-
cagem está sendo realizada 
na Policlínica Municipal, na 
Avenida dos Expedicioná-
rios, no Centro. Quem vai 
receber a vacina deve apre-
sentar identifi cação origi-
nal com foto, número do 
CPF, cartão do SUS, com-
provante de residência e 

cartão de vacinação (se tiver).
De acordo com o último 

levantamento, foram vacina-
das, até o momento, 20.394 
pessoas (86,59%) com a pri-
meira dose e 8.203 (34,82%) 
com segunda dose e dose 
única, sendo que o público 

alvo a ser vacinado em Ita-
tiaia é de 23.552 pessoas. 
Levando em conta a popula-
ção total do município, esti-
mada em 32.064 morado-
res, a campanha já atingiu 
63,60% com a primeira dose 
e 25,58% com as duas doses.

A partir de hoje, a Prefei-
tura de Santa Maria Madalena, 
através da Secretaria Munici-
pal de Saúde (SMS), inicia a 
vacinação contra a Covid-19 
em jovens de 18 a 20 anos. 

Nos distritos, a imuniza-
ção será feita nos postos de 
saúde, conforme os horários 
determinados pela SMS.

Na sede do município, a 
vacinação acontece no dia 
19/08, das 13h às 16h, no 
espaço montado dentro da 
Rodoviária Municipal Sebas-
tião Colli, bairro Biquinha 
Santa. Pessoas agendadas 
para receber a segunda dose, 
devem comparecer no horá-
rio das 9h às 12h.

No dia da aplicação da 
vacina será obrigatório apre-
sentar os seguintes documen-
tos: Cartão Nacional de Saúde 
(CNS); documento ofi cial de 
identifi cação, válido e com foto; 
comprovante de residência.

Cadastro de pessoas aca-

madas e sem condições de 
transporte, através do tele-
fone: (22) 99970-7685; 
e-mail: saude@pmsmm.
rj.gov.br ou procure uma uni-
dade de saúde mais próxima.

A execução do referido 
cronograma está sujeita a 

alterações conforme orien-
tações do Ministério da 
Saúde (MS) e da Secretaria 
de Estado de Saúde (SES/
RJ) e de acordo com o abas-
tecimento de novas doses da 
vacina pelo MS nas quanti-
dades necessárias.

�������	� 	��������!�"�	�#������	�����	����
����������������	���������		�������

Com o número de casos 
de covid-19 crescendo no Rio 
por conta da circulação da 
variante Delta, a Secretaria 
de Estado de Saúde (SES) 
confi rmou ao Jornal O Dia 
que iniciou um processo para 
contratar 150 leitos na rede 

privada. De acordo com a 
pasta, o procedimento está 
em análise jurídica e a expec-
tativa é que o chamamento 
público seja publicado em 
15 dias.

Na última sexta-feira, o 
prefeito Eduardo Paes admi-

tiu que o estado é atualmente 
o epicentro da pandemia no 
Brasil. “Nesse momento o 
lugar com mais casos em cres-
cimento no Brasil é o Rio de 
Janeiro. Graças a Deus, isso 
não está se transformando em 
óbitos, porque temos estru-

tura e avançamos na vacina-
ção. Mas o epicentro da pan-
demia nesse momento, em 
número de casos, é o Rio”.

O chamamento público é o 
primeiro passo de um modelo 
de contratação feito sem lici-
tação e já usado pelo estado 

durante a pandemia para 
expandir o número de leitos.

Na justifi cativa técnica 
anexada ao processo, obtida 
pelo G1, servidores da SES 
demonstram preocupação 
com o número de mortes. 
“Embora se verifi que, atual-

mente, uma queda no número 
de óbitos, não se pode, nem de 
longe, comemorar esta dimi-
nuição, uma vez que o número 
de óbitos diários noticiados 
está estabilizado em um pata-
mar muito alto — mais de 200 
mortes por dia”.
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Mangaratiba oferece Equoterapia para 
crianças com necessidades especiais

A 
pandemia vem 
afetando o coti-
diano de diver-
sas pessoas, mas, 

principalmente, das crianças 
que possuem algum tipo de 
necessidade especial. As mu-
danças acarretam alterações 
de interação e até da parte psi-
comotora. Diante disso, sa-
be-se que a manutenção das 
terapias torna-se fundamen-
tal para a organização cog-
nitiva, equilíbrio e estabili-
zação destes pacientes, mas, 
que nem sempre os pais con-
seguem oferecer o tratamen-
to específico para seus filhos.  
Entretanto, em Mangaratiba, 
crianças e adolescentes ma-
triculados na rede de ensino, 
pública ou particular, estão 
tendo a oportunidade de se-
rem atendidos gratuitamente 
pelo programa de Equotera-
pia, um eficaz método tera-
pêutico com equinos que é 
oferecido pelo Centro Muni-
cipal de Atendimento Psico-
pedagógico (CEMAP), da Se-
cretaria de Educação, Esporte 
e Lazer. A ação conta com a 
parceria do Hotel Portobello 

Resort & Safari.
A Equoterapia - come-

morada nacionalmente de 
9 a 14 de agosto - acontece 
semanalmente no haras do 

Hotel, seguindo as adapta-
ções necessárias contra a 
COVID-19. Ela é realizada 
pela equipe multidiscipli-
nar do CEMAP e conta com 

suporte de profissionais de 
fonoaudiologia, psicopeda-
gogia e fisioterapia.

Para participar, o paciente 
deverá ter o encaminhamento 

médico (de neurologista ou 
psiquiatra), ser matriculado 
na rede de ensino e passar 
pela avaliação da equipe mul-
tidisciplinar do CEMAP. É 

necessário que os pais tenham 
a disponibilidade para levar 
seus filhos para a realização 
do tratamento.

Segundo Cristileine Pereira 
da Silva Portugal, responsável 
pelo CEMAP, a Equoterapia  
é um método terapêutico e 
educacional. “Ela oferece uma 
abordagem multidisciplinar e 
interdisciplinar, nas áreas de 
saúde, educação e equitação, 
buscando o desenvolvimento 
biopsicossocial das pessoas 
com necessidades especiais”, 
explica.

Para um bom desempenho 
da terapia, a escolha do ani-
mal é fundamental. Segundo 
o veterinário do hotel, Bruno 
Rocha, o cavalo deve ser 
manso e atender as adequa-
ções para o tratamento. “Além 
de estarem saudáveis, que é 
imprescindível, eles precisam 
exercer as funções de trote e 
marcha, ou até mesmo galope. 
O cavalo também tem que 
ser tranquilo para garantir 
a segurança dos pacientes e 
facilitar o trabalho dos pro-
fissionais no uso dos acessó-
rios durante a terapia”.

Tratamento é realizado 
gratuitamente pela 
equipe do CEMAP

Nova Iguaçu é um dos municípios da 
Baixada que terá o serviço de abasteci-
mento de água e coleta de esgoto sob 
a operação da Águas do Rio. A conces-
sionária do grupo Aegea assinou o con-
trato com o Governo do Estado do Rio de 
Janeiro, nesta semana, e acompanha o tra-
balho da Cedae até que assuma integral-
mente o serviço de 26 municípios e 124 
bairros da capital.

O superintendente da concessionária 
responsável por parte da Baixada Flumi-
nense, Luiz Fabbriani, se encontrou com o 
prefeito de Nova Iguaçu, Rogerio Lisboa. 
Na pauta, investimentos e melhorias que 
vão impactar diretamente na saúde e qua-
lidade de vida da população.

“Vamos fazer intervenções logo que ini-
ciarmos a operação na cidade. Nossa pre-
visão é investir R$ 716 milhões nos cinco 
primeiros anos só em Nova Iguaçu para 
oferecer regularidade no abastecimento 
de água e coleta e tratamento de esgoto 
para a população da Baixada. Também 
estamos focados na recuperação ambien-

tal da Bacia do Guandu, de onde vem a 
água que abastece a maior parte da Região 
Metropolitana. Para isso, serão investidos 
mais R$ 645 milhões em obras de redes de 
esgotamento das cidades de Queimados e 
Japeri e de cinturões em um trecho de Nova 
Iguaçu”, comentou Fabbriani.

 “Esperamos uma evolução grande na 
questão do saneamento aqui em Nova 
Iguaçu e na Baixada como um todo. Foi 
bom a empresa ter nos procurado, pois 
podemos trabalhar em conjunto para benefi-
ciar a população”, afirmou o prefeito Roge-
rio Lisboa.

O contrato com o Governo do Estado 
prevê investimento total de R$ 24,4 bilhões, 
por 35 anos de concessão. Além disso, 
a empresa vai pagar R$ 15,4 bilhões de 
outorga aos poderes concedentes (governo 
estadual e prefeituras). Na data da assi-
natura do contrato foi repassado 65% 
deste valor; outros 15% serão deposita-
dos quando a Águas do Rio passar a operar 
o sistema e os 20% restantes serão pagos 
ao final do terceiro ano de operação.

O governador Cláudio Cas-
tro lançou o PactoRJ, maior 
pacote de investimentos para 
a retomada social e econô-
mica do Estado do Rio. Ao 
todo, serão investidos R$ 17 
bilhões nos próximos três anos 
em mais de 50 projetos nos 92 
municípios do estado. Com 
as intervenções, a estimativa 
é que sejam gerados 150 mil 
novos postos de trabalho.

O objetivo do governo do 
estado é impulsionar a eco-
nomia do Rio de Janeiro, 
prevendo investimentos nos 
seguintes pilares: infraestru-
tura; desenvolvimento social 
e econômico; saúde; educa-
ção; segurança; turismo; meio 
ambiente; cultura e lazer.

Entre as principais ações 
estão a criação de uma linha 

de metrô em superfície com 
23 quilômetros que cortará 
a Baixada Fluminense; cons-
trução de trecho interligando 
a Via Light à Avenida Brasil, 
na Pavuna; volta do telefé-
rico do Complexo Alemão; 
conclusão do Museu da Ima-
gem e do Som (MIS); inau-
guração de 26 Restaurantes 
do Povo; implementação de 
um BRS de 13,5 quilômetros 
em São Gonçalo; revitaliza-
ção de 882 quilômetros de 
vias pelo estado; construção 
de ao menos 5 mil unidades 
habitacionais; uma nova uni-
dade do Rio Imagem, na Bai-
xada; e reforma de 50 CIEPs, 
tornando as escolas ambien-
tes mais tecnológicos e em 
horário integral.

Durante a apresentação do 

programa, que contou com a 
presença de todos os secretá-
rios estaduais, Cláudio Castro 
também anunciou que o auxí-
lio emergencial SuperaRJ será 
estendido até o fim de 2022.

“É hora de união. O Pac-
toRJ significa olhar para 
todos, ouvir os diferentes 
pontos de vista e enfrentar 
com coragem nossos desa-
fios. É um pacto pelo cres-
cimento econômico, pela 
geração de empregos, pelo 
enfrentamento à pobreza. É 
um pacto em nome de um 
futuro que seja melhor para 
todos nós. Não há uma cidade 
sequer que não esteja con-
templada. Tenho plena con-
vicção de que o Rio de Janeiro 
do amanhã nasce hoje aqui”, 
afirmou o governador.

Águas do Rio irá investir mais de 
R$ 700 milhões nos serviços de 
água e esgoto em Nova Iguaçu

Melhorias serão iniciadas assim que a 
concessionária do grupo Aegea assumir 
integralmente a operação dos serviços na cidade

Programa prevê metrô de 
superfície na Baixada e expansão 
da Via Light até a Avenida Brasil

As obras fazem parte do PactoRJ
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A Prefeitura de Maricá irá 
vacinar toda a população com 
18 anos ou mais com a pri-
meira dose da vacina con-
tra a Covid-19 até o dia 24 
de agosto. O calendário foi 
divulgado após a Secretaria 
de Saúde receber um novo 
lote com 7.244 doses de imu-
nizantes. A vacinação no 
município avança, com a apli-
cação da primeira dose para 
pessoas a partir de 24 anos.

Neste novo lote chegaram 
3.084 vacinas Pfizer, desti-
nadas à primeira dose (D1), 
1.840 vacinas da CoronaVac, 
para a primeira e segunda 

dose (D1 e D2) e 2.320 unida-
des da AstraZeneca, para apli-
cação da segunda dose (D2).

De acordo com o calendá-
rio divulgado pela Secretaria 
de Saúde de Maricá, nesta 
segunda-feira (15) forão vaci-
nadas pessoas com 24 anos 
ou mais. Na terça-feira (17) 
será a vez de quem têm 23 
ou mais, na quarta-feira (18) 
serão imunizadas as pessoas 
com 22 anos ou mais. Quinta-
-feira (19) será o dia da vaci-
nação de pessoas com 21 ou 
mais e na sexta-feira (20), a 
população com 20 anos ou 
mais será imunizada.

“Hotel Acolhedor” oferece pernoite 
na rede hoteleira à população de rua

O 
Governo do Esta-
do do Rio de Ja-
neiro, por meio 
da Secretaria de 

Desenvolvimento Social e Di-
reitos Humanos, lança o pro-
grama Hotel Acolhedor para 
atender diretamente à popula-
ção de rua com abrigo duran-
te os dias mais frios do ano.

O programa vai oferecer, 
inicialmente, 170 vagas na 
rede de hotelaria da região 
do Centro da cidade do Rio 
de Janeiro aos moradores de 
rua. Eles ainda terão à dispo-
sição roupa de cama e banho 
e três refeições, sendo um 
jantar na noite de acolhida 
e o café da manhã e almoço 
no dia seguinte. A popula-
ção beneficiada poderá vol-
tar aos hotéis para o per-
noite nas noites seguintes.

Na manhã da última 
sexta-feira, começou o 
cadastramento da popula-
ção. As vagas de hotel esta-
rão disponíveis a partir da 
próxima semana.

Expansão para 300 
vagas no primeiro mês

O Hotel Acolhedor tem 
previsão de duração de três 
meses, cobrindo a necessi-
dade de abrigamento da 
população de rua durante 
o período mais frio do ano.

Construído em parce-

O Hotel Acolhedor 
tem previsão de 
duração de três meses

ria com a rede hoteleira, o 
projeto prevê a liberação de 
mais 130 quartos de hotel 
na região entre o Centro e o 

Catete, permitindo o acolhi-
mento de até 300 pessoas ao 
fim do primeiro mês de ação.

Os usuários serão dire-

cionados para os quartos de 
hotel pelos profissionais de 
projetos do governo esta-
dual com atuação próxima 

à população de rua. Equi-
pes da Fundação Leão XIII, 
da Marcha da Cidadania e 
do programa Segurança Pre-

sente farão a abordagem às 
pessoas em situação de rua 
e o seu encaminhamento aos 
quartos disponibilizados.

Enquanto a Prefeitura do Rio de 
Janeiro já confirmou o réveillon, e até a 
possibilidade de realizar o carnaval com 
direito a desfile de Escolas de Samba em 
fevereiro de 2022, na Região dos Lagos 
os prefeitos parecem estar mais come-
didos. O medo do avanço da Covid-19, 
e as incertezas com realização à vaci-
nação, ainda não permitem que eles 
tenham a mesma confiança do carioca 
Eduardo Paes.

No Rio, o prefeito espera ter 90% da 
população adulta vacinada até novem-
bro para, então, dar sinal verde para a 
festa de Momo, que atrai milhares de 
turistas de todo o mundo: um verda-
deiro oceano de aglomeração. Mas, 

pelas bandas do interior, a situação é 
bem diferente.

Em Cabo Frio, a Prefeitura informou 
que ainda não tem programação para 
o Réveillon. “O foco do governo, neste 
momento, é o ordenamento do verão. 
Para isso, foi formado um grupo de tra-
balho, com os responsáveis de diver-
sas secretarias, para discutir o orde-
namento público na alta temporada”, 
informou o governo, através de nota.

Já em São Pedro da Aldeia, a Secre-
taria de Turismo informou que a gestão 
municipal avalia a possibilidade de rea-
lizar o Réveillon este ano. Porém, a Pre-
feitura ressalta que “permanece atenta 
às variações epidemiológicas da Covid-

19, e que no momento é precoce afirmar 
se haverá ou não uma programação”.

Na vizinha Iguaba Grande, a secre-
tária de Turismo, Carla Valle, informou 
que o prefeito Vantoil Martins já está 
estudando o assunto, “mas a definição, 
inclusive sobre autorização para rea-
lização de eventos particulares, deve 
ser anunciada somente em setembro”.

As Prefeituras de Arraial do Cabo, 
Búzios, Araruama e Saquarema ainda 
não se manifestaram sobre o assunto. 
No entanto, na cidade buziana várias 
casas de evento e boates já estão anun-
ciando venda de pacotes para a virada de 
2021/2022. Os preços variam e podem 
chegar a quase R$ 2 mil por pessoa.

Cidades da Região dos Lagos podem 
ter mais um réveillon sem festa

Prefeituras afirmam que 
decisão vai depender das 
condições epidemiológicas

Maricá anuncia 
calendário de 

vacinação até 18 anos

Município recebeu 
novas doses da vacina 
contra Covid-19
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Justiça arquiva processo contra MC’s 
Maneirinho e Cabelinho por apologia ao crime

A Enel Distribuição Rio 
fechou o ranking dos muni-
cípios atendidos pela distri-
buidora com os maiores índi-
ces de furto de energia no pri-
meiro semestre de 2021. São 
Gonçalo lidera a lista, com 
índice de 39,9% de perdas de 
energia. Isso significa que, de 
toda energia distribuída pela 
companhia na cidade, cerca 
de 40% é perdida – a maior 
parte devido ao furto de ener-
gia, também conhecido como 
“gato”. Duque de Caxias vem 
na sequência, com índice de 
32,5%, e Itaboraí ocupa a ter-
ceira posição, com 32,3%, 
seguidas pelas cidades de 
Magé (30,8%) e Araruama 
(28%), respectivamente.  

A companhia tem intensi-
ficado cada vez mais o com-
bate ao furto de energia. No 
primeiro semestre desse ano, 
a distribuidora realizou 152 
mil inspeções em sua área 
de concessão, crescimento 
de 13% na comparação com 
as 134 mil inspeções reali-

zadas no primeiro semestre 
de 2020. 

Como fruto desse traba-
lho, levantamento interno 
aponta que a companhia 
identificou 80 mil irregu-
laridades entre janeiro e 
junho de 2021, um aumento 
de 111% em relação às 38 
mil fraudes encontradas no 
mesmo período do ano pas-
sado. Com isso, a Enel Dis-
tribuição Rio conseguiu recu-
perar 234 milhões de kWh de 
energia furtada, o que repre-
senta uma expansão de 67% 
frente aos 140 milhões de 
kWh de volume de energia 
recuperado pela concessio-
nária no primeiro semestre 
de 2020. O volume de ener-
gia recuperado pela distribui-
dora no primeiro semestre 
de 2021 seria suficiente para 
abastecer aproximadamente 
130 mil residências por um 
ano com consumo médio 
mensal de 150/kWh. ocor-
rência foi registrada na 73ª 
DP (Neves). 

Advogado pede transferência de Flordelis 
para presídio em Campos dos Goytacazes

O 
advogado Ânge-
lo Máximo, re-
presentante da 
família do pas-

tor Anderson do Carmo, pe-
diu à juíza Nearis Carvalho 
Arce, da 3ª Vara Criminal 
de Niterói, que a ex-deputa-
da Flordelis seja transferida 
para um presídio feminino 
em Campos dos Goytacazes, 
no Norte Fluminense. Flor-
delis está desde sábado pre-
sa no Instituto Penal Santos 
Expedito, no Complexo de 
Gericinó, onde também es-
tão a neta Rayane dos San-
tos e Andreia Santos, acusa-
da de falsidade documental 
no mesmo processo - ela te-
ria fraudado a carta em que 
o filho de Flordelis confessa 
a morte do pastor. Flordelis, 
Rayane e Andreia estão em 
galerias diferentes.

No pedido de prisão pre-
ventiva de Flordelis, a juíza 
proibia rés do caso perma-
necerem presas na mesma 
unidade. Mas a cidade do 

Rio tem apenas três presí-
dios femininos, e já são cinco 
mulheres cumprindo pena 
pela morte do pastor. Para 
Máximo, a permanência de 
Flordelis na mesma unidade 
da neta gera “um grande risco 
de abalado à condução do Tri-
bunal do Júri”.

Cinco mulheres estão 
presas pelo caso do assassi-
nato do pastor Anderson do 
Carmo, em junho de 2019. 
Marzy Teixeira da Silva, filha 
adotiva de Flordelis, está 
na Penitenciária Talavera 
Bruce, em Bangu. A filha 
biológica Simone dos San-
tos Rodrigues está no Ins-
tituto Penal Oscar Steven-
son, em Benfica. Já Rayane 
dos Santos Oliveira, Andreia 
Santos Maia e Flordelis dos 
Santos de Souza estão no 
Instituto Penal Santo Expe-
dito, no Complexo de Geri-
cinó. O outro presídio femi-
nino do estado é justamente 
o Nilza da Silva Santos, em 
Campos.

Flordelis é acusada 
de ser mandante do 
assassinato do marido

São Gonçalo lidera 
ranking do “gato” na 
Região Metropolitana 

do estado do Rio

 A juíza Maria Tereza 
Donatti, do 4º Juizado 
Especial Criminal, acolheu o 
pedido do Ministério Público 
pelo arquivamento do processo 
contra os MC’s Maneirinho 
e Cabelinho por apologia ao 
crime na música ‘Migué’, lan-
çada em março do ano pas-

sado. O processo foi instau-
rado pelo deputado estadual 
Rodrigo Amorim (PSL) e durou 
dez meses, até o arquivamento.

Paulo Lucas Joiozo, advo-
gado de defesa de MC Manei-
rinho, tratou o arquivamento 
como uma “vitória dos compo-
sitores de funk”. “Essa vitória 

não foi importante apenas para 
o MC Maneirinho, mas também 
para todos os compositores do 
funk que hoje são perseguidos 
por retratarem em suas letras 
as realidades das favelas brasi-
leiras. O Brasil precisa respeitar 
seus artistas e reconhecer que 
os que cantam funk não exal-

tam a criminalidade, mostram 
apenas o seu dia a dia”.

MC Maneirinho comemo-
rou o arquivamento do pro-
cesso. “Depois de 10 meses 
a justiça foi feita”, escreveu 
o funkeiro, em uma foto ao 
lado do advogado na saída do 
Fórum do Rio.

Policiais do Copacabana 
Presente encontraram um dis-
positivo que prende cartões em 
um caixa eletrônico de uma 
agência da Caixa Econômica 
Federal. A ação aconteceu na 
Avenida Nossa Senhora de 
Copacabana, na Zona Sul do 
Rio. O objetivo foi apreendido 
e encaminhado para a 12ª DP 
(Copacabana).

De acordo com os agentes, o 

objeto, que funciona como uma 
espécie de chuva-cabra, é usado 
por criminosos para realizar gol-
pes em agências bancárias. O 
aparelho é anexado ao caixa ele-
trônico, no local em que a pes-
soa insere o cartão. Por conta 
do objeto que foi colocado na 
máquina, o cliente não conse-
gue mais tirar o cartão, e então 
aparece um fraudador “para ofe-
recer ajuda” e aplica o golpe.

Um tiroteio deixou uma 
mulher, não identificada, 
baleada na manhã de ontem, 
em São Gonçalo. A vítima 
foi socorrida e levada para o 
Hospital Estadual Azevedo 
Lima (Heal), na cidade vizi-
nha Niterói.

Equipes do Batalhão 
de Rondas Especiais e Con-
trole de Multidão (Recom) 
patrulhavam a região e foram 
atacadas por bandidos arma-
dos, no bairro Neves, durante 

uma tentativa de abordagem.
Segundo a PM, os agen-

tes não revidaram e informa-
ram que o tiro partiu da arma 
dos criminosos que conse-
guiram fugir. A mulher foi 
atingida por uma bala per-
dida. Ela está sendo aten-
dida no Heal e seu estado 
de saúde não foi divulgado.

A PM informou que não 
houve prisões ou apreensões. 
A ocorrência foi registrada 
na 73ª DP (Neves). 

Copacabana Presente encontra “chupa 
cabra” em agência da Zona Sul do Rio

Maneirinho comemora 
arquivamento do 
assassinato do marido

Dispositivo foi apreendido

Mulher é atingida por bala perdida quando 
bandidos atacaram PMs em São Gonçalo

Vítima foi levada para 
o Hospital Estadual 
Azevedo Lima
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Homem que matou esposa 
grávida e sogra será encaminhado 

a presídio psiquiátrico

RIO DE JANEIRO, TERÇA-FEIRA, 17 DE AGOSTO DE 2021

A Justiça do Rio decretou 
a prisão preventiva de Ricardo 
Pinheiro Jucá Vasconcelos, sus-
peito de matar a sogra Rose-
mary Gomes de Mello, 67 anos 
e a esposa Nahaty Gomes de 
Mello, de 33 anos, grávida de 
seis meses. O crime aconte-
ceu na última sexta-feira, em 
Nova Friburgo, Região Serrana 
do Rio. Na ocasião, o sogro do 

suspeito também foi baleado. 
Ele agora será encaminhado 
ao Hospital de Custódia e Tra-
tamento Psiquiátrico Roberto 
Medeiros, onde passará por uma 
avalia psiquiátrica.

A audiência de custódia, 
conduzida pela juíza Ariadne 
Villela Lopes, foi realizada no 
último domingo (15). A magis-
trada determinou que, caso não 

seja diagnosticado nenhuma 
condição psiquiátrica no sus-
peito, após a avaliação, ele deve 
ser encaminhado à um presí-
dio comum.

Ricardo Pinheiro Jucá foi 
autuado em flagrante por duplo 
homicídio - cometido contra a 
companheira e a sogra - e pela 
tentativa de homicídio contra o 
sogro, segundo a Polícia Civil.

U
ma operação da De-
legacia de Repres-
são às Ações Crimi-
nosas Organizadas 

e Inquéritos Especiais (Draco-
-IE) resultou na prisão de um 
policial militar reformado, na 
manhã de ontem, na Baixada 
Fluminense. Júlio Cesar dos 
Santos Marques é investiga-
do por práticas semelhantes às 
praticadas pela milícia e atua 
na Baixada Fluminense e Zona 
Oeste do Rio. 

Investigações da especiali-
zada apontam o militar refor-
mado se apossou, de forma ile-
gal, de terrenos e os colocou 
à venda em uma imobiliária 

administrada por ele, a Mac 
Consultoria. Ainda segundo o 
inquérito policial, Júlio Cesar 
mobilizou policiais militares 
do 20º BPM (Mesquita) para 
intimidar testemunhas.

Policiais militares que estão 
na ativa também são inves-
tigados, mas a Polícia Civil 
não divulgou nomes. Ao todo, 
cinco mandados de busca e 
apreensão são cumpridos em 
Nova Iguaçu, Campo Grande 
e Bento Ribeiro. O PM refor-
mado está preso temporaria-
mente. 

De acordo com a investi-
gações da Draco, Júlio Cesar 
usava o poder de ter sido poli-

cial militar para coagir mora-
dores, comerciantes e moto-
taxistas. Sempre armado, 
cobrava taxas para que as pes-
soas pudessem trabalhar. 

Testemunhas relataram à 
Polícia Civil que o PM refor-
mado tomou para si um ter-
reno que era usado como esta-
cionamento de uma igreja 
evangélica. 

Em um de suas ações crimi-
nosas, antes de entrar para o 
quadro de reformados da PM, 
chegou a fazer o uso de equi-
pes do Grupamento de Ações 
Táticas do Batalhão de Mes-
quita para invadir uma casa e 
coagir testemunhas.

PM reformado é preso acusado de intimidar 
testemunhas e se apossar de terreno na Baixada

Júlio César dos 
Santos Marques 
usava de tática de 
milicianos

Dez quilos de maconha 
e cocaína encontradas 
em casa na Região 
Serrana do Rio

Policiais militares do 26º 
BPM (Petrópolis) apreen-
deram drogas que estavam 
armazenadas numa casa na 
Estrada João de Deus Rodri-
gues, no bairro Pedro do Rio, 
em Petrópolis, na Região Ser-
rana. Foram encontradas 
7.830 cápsulas de cocaína, 
dez quilos de maconha e 150 
tiras da droga.

Os PMs chegaram ao local 
após receberem uma denúncia 

sobre o responsável pelo imó-
vel, de que ele estaria guar-
dando drogas no local. Ao che-
garem à residência, os agen-
tes encontraram a porta entre-
aberta e entraram no local, 
encontrando o entorpecente.

O responsável pelo imó-
vel não foi localizado. Foi 
aberto um inquérito na 106ª 
DP (Petrópolis) para investi-
gar o envolvimento dele com 
o tráfico local.

Dono do imóvel não 
foi encontrado

A Delegacia de Homicídios de 
Niterói, São Gonçalo e Itaboraí 
(DHNSGI) investiga a morte de um 
jovem de 25 anos, em Itaboraí, na 
Região Metropolitana do Rio. Enzo 
Camilo da Silva saía de uma casa de 
show, no bairro São Joaquim, quando 
reagiu a uma tentativa de assalto e foi 
baleado. O caso ocorreu na madru-
gada do último domingo (15). 

Testemunhas relataram à polícia 
que o rapaz estava acompanhando 
de dois amigos e ambos foram abor-

dados por dois bandidos armados 
em uma moto. Enzo e os colegas se 
assustaram com a ação criminosa 
e reagiram. Um dos bandidos ati-
rou contra o rapaz que chegou a 
ser socorrido e levado para o Hos-
pital Municipal Desembargador Leal 
Júnior.

Ainda segundo testemunhas, após 
os disparos, os assaltantes fugiram e 
deixaram um revólver cair no meio 
do caminho. 

Em nota, a PM disse que policiais 

do 35º (Itaboraí) foram acionados 
para verificar a informação de uma 
pessoa vítima de tiros que havia dado 
entrada no hospital. “No local, os 
policiais foram informados de que 
três pessoas sofreram uma tentativa 
de roubo na Avenida São Miguel, no 
bairro São Joaquim, quando uma das 
vítimas foi ferida por um tiro efetu-
ado pelo criminoso que fugiu dei-
xando a arma no local. Um revólver 
foi apreendido. Ocorrência encami-
nhada para a DHNSG”.

Jovem é morto durante 
tentativa de assalto em Itaboraí

A ocorrência foi encaminhada 
para Delegacia de Homicídios de 
Niterói, São Gonçalo e Itaboraí

Ricardo Pinheiro  
Jucá foi autuado  
em flagrante por  
duplo homicídio
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Horário: Abertura dos Portões – 17h 
| Show – 19h

Local: Jeunesse Arena
Endereço: Avenida Embaixador Abe-

lardo Bueno, 3.401 – Barra da Tijuca – 
Rio de Janeiro/RJ

Classifi cação: Livre

No próximo sábado (21/08), às 
19h, o trio niteroiense Melim, for-
mado pelos irmãos Diogo, Gabriela 
e Rodrigo, se apresenta na Jeunesse 
Arena, na Barra da Tijuca, Zona Oeste 
do Rio de Janeiro.

O grupo, indicado ao Grammy Latino 
2020 pelo projeto ”Eu Feat. Você”, sobe 
aos palcos da casa para apresentar o 
álbum ”Amores e Flores”, seu novo tra-
balho, lançado de forma digital em janeiro.

Com canções românticas e pitadas 
de reggae, pop e folk, gêneros musicais 
explorados na obra dos irmãos, o espetá-
culo traz novidades como o single ”Pos-
sessiva”. Além disso, sucessos marcantes 
da carreira do trio, como ”Meu Abrigo”, 
”Ouvi Dizer” e ”Peça Felicidade”, tam-
bém integram o vasto repertório.

Vale ressaltar que, devido à pandemia 
de Covid-19, a Jeunesse Arena adaptou a 
sua área interna, seguindo todas as dire-
trizes da Organização Mundial de Saúde 
(OMS). A arquibancada terá assentos 
marcados e com distanciamento de 1,5 �������	
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Hoje o dia pode te levar a um progresso, mas perceba que isso 
acontecerá se você conseguir manter em mente o bem-estar do 
entorno, ou seja, suas ideias, seus objetivos e suas metas serão 
alcançados à medida que você consiga pensar no bem geral das 
pessoas à sua volta.
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Hoje o dia traz progressos nos seus afazeres. Você 
pode estar com muito foco e tirando da frente várias 
tarefas acumuladas ao longo dos dias. Só tome cuidado 
para não se sobrecarregar de tanto trabalhar ou fazer 
tudo para todo mundo e esquecer de si mesmo.
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Hoje o dia traz progressos nos relacionamentos. Podem 
acontecer conversas reveladoras ou que trazem bons resultados. 
Só tome cuidado com a difi culdade de focar, fazendo mil 
coisas ao mesmo tempo e não concluindo nenhuma.
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Hoje o dia traz progressos a respeito das relações amorosas. Você 
pode conseguir tomar decisões importantes, que te levam a fi rmar 
novas parcerias. Além disso, você terá muita iniciativa e saberá o que 
deseja, mas precisa perceber que existem outras pessoas envolvidas, 
então pode ser um momento de compreensão e paciência.
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Hoje o dia traz progressos sobre ideias novas. Hoje, você 
pode iniciar algo que vai trazer saúde e bem-estar. Busque 
estar mais despreocupado neste dia e encontre a solução na 
intuição. As respostas virão por onde você menos imagina. 
Tome cuidado com o excesso de rigidez e de teimosia.
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Hoje o dia traz muito movimento, mas sua vontade pode ser 
de paz. Se quiser, porém, conseguirá avançar e alcançar seu 
objetivo se usar sua inteligência e sua perspicácia e se comunicar 
bem, expondo suas ideias. Você pode conseguir “vender bem 
seu peixe” hoje.

�
���
���!"#������ �#

Hoje o dia traz progressos em seus afazeres, nas tarefas do 
trabalho e também pode trazer lucros e bons negócios. É 
importante não se rebelar contra as regras impostas por 
pessoas de autoridade, como chefes, pai/mãe etc.
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Hoje o dia traz progressos, mas é possível que você precise de 
um tempo para si mesmo. Sua mente está clara, porém inquieta 
e impaciente. Tome cuidado com a agressividade e a falta de 
vontade de dialogar. Mantenha o bom humor e a leveza.
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Hoje o dia traz progressos no trabalho. Você pode também 
conseguir manter sua rotina mais organizada, inclusive em 
questões de saúde e alimentação. Tome cuidado com apegos, 
ciúme e carências. Outra coisa: cuide bem do seu dinheiro. 
Pode ser preciso repensar seus gastos.

CÂNCER
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Hoje o dia traz progressos em situações que exigem desapego, 
cortes e fi nalizações. É importante jogar fora, concluir ciclos e 
liberar emoções passadas para que novas coisas aconteçam. É 
possível que você consiga ter foco e auxilie outras pessoas em 
seus processos, e essa ajuda aos demais pode trazer um alívio 
sobre seus próprios pesos.
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Hoje o dia traz progressos em seus projetos e planos. Você 
pode ter novas ideias, mas será preciso, para colocá-las 
em prática, aliar-se a alguém ou pedir ajuda. Seja como 
for, é preciso descentralizar e incluir as pessoas nos seus 
planos. Sozinho, você não irá muito longe hoje.
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Hoje, o dia traz progresso na carreira e na vida social, com 
mais popularidade, se você conseguir deixar as coisas fl uírem 
sem tanto controle e autoritarismo. O dia também pode exigir 
de você muita dedicação e uma boa dose de compaixão e 
solidariedade. A empatia se faz presente no seu dia.
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 Divulgação

Trio niteroiense apresenta 
seu novo trabalho, 
‘’Amores e Flores’’, às 19h

Foram recebidos mais de 
300 pedidos de pré-reserva

O clima de alegria e otimismo é grande 
na Liesa (Liga Independente das Escolas 
de Samba do Rio de Janeiro). Isso porque 
foram recebidos mais de 300 pedidos de 
pré-reserva de camarotes, somente entre 
quinta-feira e sexta, para os desfi les das 
escolas de samba do Grupo Especial, na 
Marquês de Sapucaí, no Carnaval 2022. 
Foi bem acima do que a diretoria da Liga 
estava prevendo.

Na próxima quarta-feira (18/8), pelo 
telefone (21) 3190-2100, estará disponível 
a informação dos contemplados. O atendi-
mento se dará pela ordem de chegada dos 
pedidos de acordo com o limite de capaci-
dade de cada setor do sambódromo. Quem 
tiver a pré-reserva confi rmada deverá efe-
tuar o pagamento de 20% do valor total, 
entre os dias 23 e 25 de agosto. As outras 
quatro parcelas terão vencimento em 30, 
60, 90 e 120 dias depois. Quem não fi zer 
o pagamento destes 20% terá a sua pré-
-reserva cancelada automaticamente.

Caso não seja possível realizar os des-

Reprodução

metro entre as pessoas, além de setores 
específi cos com assentos para casais e 
famílias.

Serviço:
Melim – Turnê ”Amores e Flores”
Data: 21 de agosto de 2021 (sábado)

fi les em fevereiro (tudo depende, é claro, 
dos desdobramentos da pandemia de 

covid-19), o plano B da Liesa é fazer o 
evento em julho de 2022.
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Bairro totalmente conectado à natureza, a Barra 
da Tijuca, na Zona Oeste, dispõe de variadas opções 
ecológicas para se desfrutar, desde as praias até os 
parques naturais. E um desses aprazíveis locais, cer-
tamente, é o tradicional Bosque da Barra, na Ave-
nida das Américas.

Tendo como nome ofi cial Parque Natural Muni-
cipal Bosque da Barra, o local, que tem entrada gra-
tuita aos visitantes, possui aproximadamente 50 
hectares e foi criado com o objetivo de dar suporte 
à preservação ambiental, especialmente à vegetação 
de restinga, à paisagem natural e à fauna local. Em 
relação às espécies que habitam o parque, é possível 
observar aves, borboletas, capivaras, saguis, bichos-
-preguiça e jacarés-de-papo-amarelo, que podem ser 
avistados nos lagos do parque.

Para quem aprecia realizar exercícios físicos em 
ambientes naturais, o Bosque da Barra é ótima opção 
para corridas, caminhadas e pedaladas de bicicleta, 
por conta das suas agradabilíssimas alamedas arbo-

rizadas. Ademais, o local também é ótimo para pas-
seios em família, com espaço para piqueniques e 
áreas recreativas para as crianças, tendo à disposi-
ção, por exemplo, playgrounds, quadras de vôlei e 
campos de futebol.

Para quem deseja ir ao parque de carro, há esta-
cionamento disponível, comportando aproximada-
mente 150 veículos. Já para quem preferir chegar 
via transporte público, a estação do BRT ”Bosque da 
Barra” está situada a pouco mais de 10 minutos a pé 
do local, e bem perto dali ainda há o Terminal Alvo-
rada, que interliga os corredores Transoeste, Transo-
límpica e Transcarioca.

Em relação ao funcionamento, o Bosque da Barra 
está disponível ao público de terça-feira a domingo, 
das 06h às 17h. Um detalhe importante é que os fre-
quentadores devem levar seus próprios comes e bebes, 
pois o parque não possui nenhuma opção de comér-
cio em seu interior.
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 Divulgação

Bosque da Barra também 
é ideal para corridas e 
caminhadas ao ar livre

Tendência é de calor e céu 
limpo na cidade entre os 
dias 16 e 22 de agosto

Para os amantes do calor 
(em meio ao inverno, claro), 
esta semana será agradá-
vel no Rio de Janeiro. De 
acordo com informações do 
site especializado ”Clima-
tempo”, há previsão de sol 
para os próximos 7 dias na 
capital fluminense.

De terça (17/08) a 
quinta (19/08), a tendên-
cia é que também haja sol 
entre nuvens, com as tem-
peraturas ficando entre 11 
e 33 graus.

E o clima ensolarado 
chega a seu ápice no final 
de semana. De sexta (20/08) 
a domingo (22/08), o Rio 
deve ter céu limpo e ensola-
rado nos 3 dias, e sem nebu-
losidade. Os termômetros 
devem marcar entre 25ºC 
e 37ºC.

Reprodução
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Em uma sexta-feira 13, nada assombrada, o Fes-
tival de Cinema de Gramado abriu suas portas, mais 
uma vez, para brasileiros de todos os estados. 

Em sua 49ª edição, o evento é considerado o maior 
festival de cinema brasileiro e com mais edições segui-
das ininterruptas neste tempo. Mesmo durante a pan-
demia, o festival conseguiu reforçar a sua importância 
e realizar as mostras virtualmente, no Canal Brasil. 

O Festival de Cinema de Gramado acontecerá até 
21 de agosto, e a exibição dos curtas e longas será 
realizada novamente pelo Canal Brasil, com coleti-
vas de imprensa sempre no dia seguinte à exibição. 

Se por um lado, a presença dos cineastas, críticos 
e público em geral faz falta ao dia a dia das mostras, 
por outro lado, os fi lmes chegam a muito mais espec-
tadores que o fantástico Palácio dos Festivais pode-
ria comportar. 

Dirigido por Pedro Peregrino, o fi lme que abriu a 
mostra competitiva de longas brasileiros foi “A Sus-
peita”, protagonizado por Glória Pires. O drama poli-
cial conta a história de Lúcia, uma renomada inves-
tigadora policial.

A exibição dos fi lmes será realizada no Canal Bra-
sil, a partir das 21h30. Para conferir a programação 
completa, acesse o site do festival.

Tendência é de calor e céu 
limpo na cidade entre os 
dias 16 e 22 de agosto
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Dia do Estagiário tem evento gratuito 
virtual de orientação profissional

Reprodução

Maior varejista de 
brinquedos do Brasil 
abre 2,4 mil vagas de 
trabalho temporário

A rede de restaurantes 
Outback Steakhouse anun-
cia a abertura de processo 
para a contratação de 500 
novos funcionários. Os tra-
balhadores ocuparão postos 
nas dez unidades que serão 
lançadas em São Paulo, Rio 
de Janeiro, Brasília e Belém. 

As lojas que farão parte 
dos empreendimentos são: 
Ilha Plaza Shopping (RJ), 
Madureira Shopping (RJ), e 
Shopping ParkJacarepaguá 
(RJ). O investimento para 
a expansão está na casa dos 
R$ 39 milhões.

Para participar do pro-
cesso seletivo, basta acessar 

o site https://jobs.kenoby.
com/outback e preencher 
as informações.

É necessário apenas ter 
mais de 18 anos, ser pre-
ferencialmente estudante 
(pessoas com ensino Médio/
Técnico completo) e ter 
disponibilidade de horá-
rio, inclusive para finais 
de semana e feriados. A 
rede procura pessoas dedi-
cadas, com perfil dinâmico 
e vontade de crescer. Além 
disso, oferece ótima remu-
neração e benefícios como 
vale-transporte, refeição no 
local, assistência médica e 
odontológica.

Globo recebe até o próximo dia 5 
inscrições para programa de estágios

A 
Globo recebe ins-
crições, até 5 de 
setembro, para o 
programa de es-

tágios Estagiar 2021.2. Po-
dem concorrer às vagas es-
tudantes de graduação, em 
qualquer área de formação, e 
de ensino técnico, se estive-
rem matriculados em cursos 
de Eletrônica, Eletrotécnica, 
Mecatrônica, Telecomunica-
ções ou outros relacionados 
a tecnologia. Os interessados 
devem se cadastrar no site do 
processo seletivo.

Estudantes de gradua-
ção devem ter previsão de 
formatura entre dezembro 
de 2022 e julho de 2024. 
Já os de nível técnico pre-
cisam ou ter previsão de 
formatura até dezembro 
de 2022 ou ter concluído 

o curso a partir de dezem-
bro de 2020 (nesse caso, é 
necessário ainda estar vin-
culado à escola, para assi-
natura do contrato de está-

gio). As oportunidades são 
para as cidades de Rio de 
Janeiro, São Paulo, Recife, 
Brasília, Belo Horizonte e 
Porto Alegre.

O valor da bolsa de estágio 
não foi divulgado. Os selecio-
nados, que poderão ser con-
vocados até dezembro deste 
ano, terão carga de seis horas 

diárias na Globo.
A empresa possui canais 

na TV aberta e por assina-
tura, além de produtos digi-
tais como globoplay, Cartola, 

g1, ge e gshow. As vagas de 
estágio são para áreas que 
vão desde criação e produção 
de conteúdo, passando por 
tecnologias como desenvol-
vimento de software, ciência 
de dados, UX, transmissão e 
sistemas, até setores admi-
nistrativos como financeiro, 
jurídico e recursos humanos.

O processo seletivo será 
totalmente remoto. Após o 
cadastro, o candidato deverá 
cumprir uma trilha on-line. 
Aqueles que tiverem o per-
fil selecionado serão convi-
dados para entrevistas.

Algumas vagas são para 
atuação remota do estagi-
ário. Outras exigirão pre-
sença física do estudante 
na empresa, com respeito às 
normas de segurança sanitá-
ria devido à pandemia.

Os selecionados, que poderão 
ser convocados até dezembro 
deste ano, terão carga de seis 
horas diárias na Globo

O Grupo Ri Happy, maior 
varejista especializado de brin-
quedos do Brasil, abre 2,4 mil 
vagas temporárias para tra-
balho nas lojas da Ri Happy 
e PBKIDS no período do Dia 
das Crianças. As vagas estão 
distribuídas em 81 cidades 
de todas as regiões do país, 
com oportunidades no Rio de 
Janeiro. As inscrições vão até 
o dia 30 de setembro.

Os candidatos seleciona-
dos irão trabalhar de 1º a 14 
de outubro (14 dias de traba-
lho). Entre as vagas abertas 
estão a de auxiliar de caixa e 
auxiliar de loja. Os horários 
de trabalho variam de acordo 
com o cargo e o local de tra-
balho, mas a jornada será de 
36 horas semanais.

Sobre os requisitos para 
a vagas, o Grupo Ri Happy 
informa que as vagas são para 
maiores de 18 anos (e maio-
res de 16 anos para auxiliar de 
loja) e não é necessária expe-
riência anterior. Será exigido 
apenas conhecimento básico 
em ferramentas digitais, como 
o uso do WhatsApp, e que o 
candidato tenha perfil com-
patível com a cultura organi-
zacional do grupo. Os tem-

porários que tiverem melhor 
desempenho terão preferência 
na contratação para o período 
do Natal.

De acordo com Alexandra 
Carrão, Head de Gente e Ges-
tão do Grupo Ri Happy, as 
vagas temporárias são uma 
boa opção para quem busca 
o primeiro emprego. “Serão 
mais de 2.400 vagas tempo-
rárias e estamos bem felizes 
de proporcionar essas opor-
tunidades de trabalho em um 
momento tão delicado para as 
pessoas. Queremos com esse 
reforço no time de vendas, por 
todo o Brasil, proporcionar um 
atendimento seguro para os 
nossos clientes, e claro, man-
ter a nossa essência que é rea-
lizar sonhos”, diz Alexandra 
Carrão. “Em 2020, chamamos 
cerca de 50% das pessoas que 
trabalharam na semana do Dia 
das Crianças para o período 
do Natal e cerca de 20% deles 
foram efetivados”, completa.

Os interessados devem 
se inscrever por meio do site 
https://jobs.kenoby.com/
vagastemporarias_gruporiha-
ppy. O processo seletivo será 
realizado de forma totalmente 
virtual.

Oportunidades são para 
o Dia das Crianças

Reprodução

Estudantes que estão a procura de 
um estágio terão a chance de ganhar 
uma orientação profissional durante 
um evento realizado pela Estácio e a 
Academia do Universitário. O encon-
tro virtual e gratuito acontecerá ama-
nhã,  18 de agosto, Dia do Estagiário, 
das 11h às 19h. 

O evento aproveitará o retorno gra-
dual do mercado de trabalho e o avanço 
da vacinação contra à Covid-19, para 
conectar universitários a profissionais 
com sólida atuação no mercado de tra-
balho, e que podem, pela sua experi-
ência, auxiliá-los com dúvidas, dicas 
e orientações sobre como começar o 
novo semestre com melhores chan-
ces de conquistar uma oportunidade 
de estágio em ótimas empresas. Divi-
dido em três períodos – manhã, tarde 
e noite – as palestras serão transmiti-
das ao vivo pelo Youtube da Academia 
do Universitário.

Com mediação de Diego Cidade, 
CEO & Fundador da Academia do 
Universitário, as palestras serão foca-
das em tirar dúvidas jurídicas sobre a 
lei do estágio, falar sobre a importân-

cia de sair da zona de conforto, de for-
mas de contratação na atualidade e do 
empoderamento e protagonismo uni-
versitário. Os palestrantes, referências 
em desenvolvimento profissional, são: 
Rodrigo Fontes, Coutry Director Bra-
sil – Tinder; Ricardo Dias, Fundador 
– Adventure, INC; João Branco, VP 
Marketing – Mc Donald´s; Illana Kern, 
Head of People Design BU – Ambev; 

Paula Caldas, Sênior Operation Mana-
ger LATAM – Uber e; Paula Benevides, 
VP Desenvolvimento Humano e Orga-
nizacional – Raízen.

Serviço
Dia do Estagiário. Evento Gratuito. 

Data: 18 de agosto, das 11h às 19h. 
Inscrições: https://bit.ly/DiaDoEsta-
giario-2021 

Reprodução

Participação 
mediante inscrição

Rede de restaurantes Outback  
abre 500 vagas de emprego

É necessário ter mais de 18 anos

Reprodução
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O Fluminense venceu a Cha-
pecoense por 2 a 0, na manhã de 
ontem, na abertura da segunda 
fase do Campeonato Brasileiro 
feminino sub-18. Os jogos estão 
sendo disputados em Sorocaba, 
no interior de São Paulo.

Carol Valle e Maria Helena, 
com um gol em cada tempo, mar-
caram no triunfo das Guerreiras 
do Fluzão.

No outro jogo do Grupo G, o 
São Paulo venceu a Ferroviária 
por 3 a 0. Com isso, o time pau-
lista lidera a chave por ter melhor 
saldo de gols.

Os dois times entram em 
campo pela segunda rodada hoje, 
às 9h30. O Fluminense enfrenta 
o São Paulo, enquanto a Chape-
coense encara a Ferroviária.

Regulamento
As oito equipes que avança-

ram entre as 24 que iniciaram o 
Brasileiro feminino sub-18 estão 
divididas em dois grupos e se 
enfrentarão entre si em turno 
único nesta segunda fase, com 
as duas melhores de cada chave 
avançando.

As semifi nais e fi nais con-
tarão com jogos de ida e volta. 
Em caso de empate ao fi nal dos 
dois confrontos, a vaga na deci-
são e o título serão decididos 
nos pênaltis.

As partidas terão dois tempos 
de 40 minutos com intervalos de 15 
minutos. A exemplo do que acon-
teceu na primeira, todos os jogos 
da segunda fase serão disputados 
no CT do Atlético Sorocaba.
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S
e havia expectativa 
para acompanhar Ra-
phinha, novidade da 
lista de Tite para a ro-

dada tripla das Eliminatórias 
e que não foi lá essas coisas 
nesta volta da Premier Lea-
gue, o jogo entre Manchester 
United e Leeds teve boa par-
ticipação de um jogador titu-
lar de Tite: Fred.

O meio-campista marcou 
na vitória de goleada por 5 a 1 
sobre o Leeds United, de Mar-
celo Bielsa e de Raphinha. O 
brasileiro de 24 anos tentou, 
criou algumas jogadas e mos-
trou parte do seu repertório, 
mas não foi feliz desta vez. 
Também levou cartão ama-
relo no segundo tempo.

A rodada do fi m de semana 
foi boa para Richarlison, nome 
recorrente da lista de Tite. O 
incansável Pombo, que fez 22 
jogos nos últimos 90 dias em 
cinco países diferentes, mar-
cou um gol de canhota na 
sobra do escanteio e depois 

fez a jogada e o cruzamento 
perfeito para o terceiro do seu 
time na vitória por 3 a 1 do 
Everton sobre o Southamp-
ton.

O Liverpool de Roberto 
Firmino estreou com vitó-
ria na Premier League, com 
3 a 0 - o brasileiro entrou 
no segundo tempo (junto de 
Fabinho, outro lembrado por 
Tite) e marcou o segundo 
gol, numa jogada de contra-
-ataque que começou justa-
mente de escapada de Fir-
mino pela esquerda. Na con-
tinuação do lance ele conferiu 
para as redes depois de passe 
de Salah.

Outra novidade de Tite, 
Bruno Guimarães jogou ao 
lado de Lucas Paquetá na dura 
derrota do Lyon, fora de casa, 
para o Angers por 3 a 0 - eles 
atuaram apenas na primeira 
etapa. Ainda sem convoca-
ção para a seleção principal, 
Gerson foi titular no empate 
do Olympique de Marselha 

e foi substituído no segundo 
tempo. Jogando mais avan-
çado, ele deu cruzamento para 
um dos gols do seu time.

Fora desta vez, Vini Jr per-
manece no radar de Tite - a 
chamada lista larga que tem 
entre 40 e 50 atletas sempre 
monitorados pela seleção bra-
sileira - e voltou mostrando 
serviço no Real Madrid. Ele 
entrou depois dos 20 minu-
tos do segundo tempo, fez boa 
jogada pela esquerda, em boa 
defesa do goleiro do Alavés. 
Depois completou de cabeça, 
no quarto do Real na goleada.

Outros nomes na lista de 
Tite fi zeram boas partidas, 
Casemiro e Éder Militão. O 
zagueiro, porém, cometeu um 
erro que custou um gol. Ele 
recuou bola curta para Cour-
tois, que fez o pênalti no des-
conto do Alavés.

Na Alemanha, o Hertha 
Berlin de Matheus Cunha 
sofreu a virada do Colônia 
depois de sair na frente com 
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Richarlison

Atuais campeãs, Guerreiras do 
Fluzão iniciam busca por vaga 
na semifi nal da competição

apenas cinco minutos de jogo. 
O atacante brasileiro, camisa 
10 da equipe, cabeceou e 
pegou o rebote para o gol de 
Stevan Jovetic. Medalha de 
ouro em Tóquio, ele foi con-
vocado pela segunda vez por 
Tite - a primeira havia sido 
após lesão de Gabriel Jesus.

Por falar em Gabriel Jesus, 
o atacante do City entrou na 
metade da segunda etapa na 
derrota do time de Guardiola 
(1 a 0) para o Tottenham de 
Lucas Moura, grande destaque 
da partida. O ex-são-paulino, 

de poucas chances na era Tite, 
fez grandes jogadas e incomo-
dou a defesa do City a todo 
momento.

A rodada do fi m de semana 
não teve Neymar e Marqui-
nhos, que fi caram de fora da 
estreia do PSG, também ainda 
sem Messi. Outros brasileiros 
selecionáveis, como Douglas 
Luiz, do Aston Villa, e Phili-
ppe Coutinho, do Barcelona, 
não foram relacionados.

Na Espanha, Renan Lodi, 
que fi cou de fora e recebeu 
aviso prévio de Tite por liga-

ção de vídeo, entrou nos últi-
mos 15 minutos de jogo na 
vitória do Atlético de Madrid 
fora de casa contra o Celta de 
Vigo. Em jogo tenso, com duas 
expulsões no fi m, ele ensaiou 
duas descidas ao ataque.

Em Portugal, Everton 
Cebolinha, que fi cou fora da 
lista de Tite, foi titular na vitó-
ria do Benfi ca por 2 a 0 sobre 
o Arouca, pela liga portuguesa 
- seu companheiro de time, 
o brasileiro Lucas Veríssimo, 
novamente convocado, fi cou 
no banco de reservas.

A organização da Paralimpíada 
de Tóquio anunciou ontem que 
o evento transcorrerá sem a pre-
sença de público, tal qual a Olim-
píada. O evento será ainda mais 
restrito em relação a exceções, e 
a organização pede que o público 
não compareça a eventos de rua.

A medida tem como base o 
aumento de infecções pela Covid-
19 nas últimas semanas. O número 
disparou no Japão durante os 
Jogos, e a organização tenta pro-

teger os atletas, que fazem parte 
do grupo de risco da doença.

No último domingo, o Japão 
registrou 17.902 novos casos de 
Covid-19, com 10 mortes. O país 
tem 49,6% da população vacinada 
pelo menos com a primeira dose.

A decisão foi ofi cializada após 
uma reunião entre o presidente 
do Comitê Paralímpico Interna-
cional, Andrew Parsons, a pre-
sidente do comitê organizador 
de Tóquio-2020 Seiko Hashi-

moto, a governadora de Tóquio 
Yuriko Koike e o ministro olím-
pico Tamayo Marukawa.

A Paralimpíada começa no pró-
ximo dia 24 e terá a presença de 
4.400 atletas, menos da metade 
dos cerca de 11 mil presentes na 
Olimpíada. O evento vai até 5 de 
setembro.

“Com o número de casos em 
Tóquio e no Japão, todos que vão 
aos Jogos precisam permanecer 
em alerta”, diz Parsons.

No último domingo, o 
Japão registrou 17.902 
novos casos de Covid-19
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terceira semana 
de agosto deve ser 
decisiva para o fu-
turo do Botafogo. 

Estão previstas reuniões en-
tre o clube e os representan-
tes de Chay e Rafael Navar-
ro para discutir renovação de 
contrato dos dois jogadores. 
O primeiro ainda está empres-
tado pela Portuguesa-RJ após 
um estadual de destaque, já o 
centroavante tem metade dos 
direitos pertencentes ao Bo-
tafogo, mas contrato só até o 
fi m da atual temporada.

A situação é mais sim-
ples para defi nição de Chay. 
A tendência é que o Botafogo 
acerte nesta semana a compra 
de 50% do jogador. O que falta 
é que as partes entrem em um 
acordo sobre salários e outros 
valores que o atleta e o empre-
sário têm direito. Como disse 
Jorge Braga em live na última 
quinta-feira, aniversário do 
Botafogo, a boa fase de Chay 
valorizou o atleta e exige do 
clube um sacrifício maior.

As conversas do Botafogo 

com Rafael Navarro estão um 
pouco mais imprevisíveis. A 
diretoria considera que as par-
tes vão conseguir se enten-
der, mas a confi ança é menor 
do que na compra de Chay. O 
jovem atacante é o principal 
garçom da Série B e tem cha-
mado a atenção de clubes do 
Brasil e do exterior.

Com contrato até o dia 31 
de dezembro de 2021, Navarro 
ainda não defi niu o futuro. 
Como falta menos de seis 
meses para o fi m do vínculo, 
ele já poderia assinar pré-con-
trato e deixar o Botafogo de 
graça ao fi m da temporada. 
A demora em renovar com o 
atleta deixou o clube em posi-
ção mais frágil na negociação, 
mas o diálogo segue aberto 
entre as partes. Nas conversas, 
Navarro garante que não quer 
sair pela porta dos fundos.

Juntos, com gols ou assis-
tências, Chay e Rafael Navarro 
foram responsáveis por 15 dos 
24 gols marcados pelo Bota-
fogo nesta Série B, às vezes 
um com passe do outro. O 
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O atacante Kenedy testou posi-
tivo para Covid em exame realizado 
pelo Chelsea. Desta forma, ele pre-
cisará fi car em quarentena em Lon-
dres antes de embarcar para o Bra-
sil e se apresentar ao Flamengo. O 
jogador está bem.

A informação inicial é do canal 
“Flazoeiro”. A expectativa inicial 
era que ele chegasse ao Rio de 
Janeiro ainda esta semana para 
a realização dos exames médicos. 
Ele estava em pré-temporada com 
o Chelsea, participou de um amis-
toso com o Tottenham e a expecta-
tiva é de que, assim que for possí-
vel chegar ao Brasil, já fi que à dis-
posição do técnico Renato Gaúcho.

Flamengo e Chelsea acertaram 
no domingo o empréstimo por um 
ano no valor de R$ 3 milhões, que 

serão abatidos caso a opção de com-
pra (R$ 61 milhões - 10 milhões de 
euros) seja exercida ao fi m deste 
período.

Kenedy tem 25 anos, foi reve-
lado pelo Fluminense e estreou 
na equipe profi ssional em 2013, 
quando tinha apenas 17 anos. No 
meio de 2015, o Chelsea acertou 
a contratação do jogador.

Na época, os ingleses pagaram 
10 milhões de dólares.

Porém, ele não conseguiu se fi r-
mar na equipe londrina e acabou 
emprestado a diversos clubes euro-
peus. Passou por Watford, Newcas-
tle, Getafe e Granada, pelo qual dis-
putou a última temporada. Com a 
camisa do time espanhol, Kenedy 
marcou oito gols em 44 jogos.

Pentacampeão do mundo 
com a Seleção Brasileira, Vam-
peta apontou um suposto 
motivo pela não convocação 
de Romário para aquela Copa 
de 2002. Segundo o ex-joga-
dor, Felipão teria decidido cor-
tar Romário após o baixinho 
transar com uma aeromoça na 
concentração, durante as eli-
minatórias.

“Dizem as más línguas que 
ele ‘comeu’ a aeromoça. Dizem 
que a aeromoça deu mole antes 
do jogo contra o Uruguai, e o 
Baixinho ‘podpah’ no hotel. 
(...) O Felipão fi cou sabendo. 
Os seguranças falaram que 
o Romário fugiu e tava no 
quarto com a aeromoça. Eu 
não estava nesse jogo”, disse 
Vampeta, em participação ao 

lado de Edílson no podcast 
‘PodPah’.

“E dentro de campo não 
teve podpah. O Baixinho não 
pegou na bola”, concluiu ele, 
dizendo que Romário não 
marcou na derrota da Sele-
ção para o Uruguai por 1 a 0, 
antes desse episódio com a 
comissária de bordo.

“O Felipão chamou o 
Emerson, Cafu, Roberto Car-
los e o Rivaldo e falou ‘vou 
esperar o Ronaldo recuperar, 
não chamo mais o Baixinho 
e conto com vocês”, concluiu 
Vampeta.

Em 2010, Romário já tinha 
comentado o assunto que foi 
apontado como o motivo pela 
não convocação dele naquela 
Copa em que o Brasil termi-
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Botafogo volta a campo 
na próxima quarta-feira, 
quando encara o Guarani

camisa 14 que veio da Por-
tuguesa já marcou sete vezes 
e deu duas assistências. Já o 
centroavante deixou o dele em 
quatro oportunidades e serviu 

os companheiros seis vezes.
Provavelmente com os 

dois no time titular, o Bota-
fogo volta a campo na próxima 
quarta-feira, quando encara o 

Guarani fora de casa pela 19ª 
rodada da Série B e fecha o pri-
meiro turno. A partida será às 
19h (de Brasília), no Brinco de 
Ouro da Princesa, em Campi-

nas. Em oitavo e a dois pontos 
do G-4, o Bota precisa vencer 
para passar a equipe paulista, 
que está uma posição acima e 
com um ponto a mais.

Jogador desmentiu 
essa versão

nou campeão. Em entrevista 
ao jornal ‘O Globo’, o tetra-
campeão com a Seleção des-
mentiu essa versão.

“O Felipão acreditou nisso, 

mas não teve. Se fi quei de fora 
da Copa por causa disso, perdi 
duas vezes. Não fui à Copa e 
não comi a aeromoça, que era 
a maior gostosa”, disparou o 

Baixinho.
Verdade ou não, aquele 

jogo do Uruguai, em 2001, foi a 
última convocação de Romário 
para a Seleção, tirando o jogo 

de despedida contra a Guate-
mala, em 2005. O Brasil sofreu 
para conseguir a vaga na Copa, 
que só aconteceu no último 
jogo contra a Venezuela.

Atacante era aguardado 
esta semana no Rio para 
realização de exames 
médicos e apresentação
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